

Gute Gründe für die CDU

1. Die CDU ist die Volkspartei der Mitte, führungserfahren und krisenfest.

Mit unserem Regierungsprogramm werden wir sicherstellen, dass Deutschland nach der Krise durchstartet und niemand zurückgelassen wird.

2. Die CDU steht für Stabilität und Erneuerung.

Wir werden die großen Herausforderungen unserer Zeit entschlossen meistern und gemeinsam ein modernes Deutschland gestalten. Wir halten Maß und Mitte. Wir wollen Deutschland besser machen.

3. Die CDU steht für konsequenten Klimaschutz UND sichere Arbeitsplätze.

Wir werden Deutschland bis 2045 zu einem klimaneutralen Industrieland machen. Wir denken dabei immer den Dreiklang aus Klimaschutz, wirtschaftlicher Dynamik und sozialer Sicherheit zusammen.

4. Die CDU entlastet Bürger und Wirtschaft.

Wir sorgen für neuen Aufschwung. Wir wollen insbesondere Familien stärken und Menschen mit kleinen und mittleren Einkommen entlasten. Zugleich stärken wir die Unternehmen mit einem umfangreichen Entfesselungspaket.

5. Armin Laschet kann Kanzler.

Er ist ein erfolgreicher Ministerpräsident und beweist jeden Tag, dass er regieren kann. Armin Laschet hat die Erfahrung, die unser Land gerade jetzt braucht. Er führt zusammen und sorgt dafür, dass Politik niemanden aus dem Blick verliert. Packen wir sie gemeinsam an!

**CDU schon heute wählen – per Briefwahl.
Einfach. Jetzt. Wählen!**

